

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 高橋幸雄 幹事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男



BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS
地域を育み、大陸をつなぐ

2010年～2011年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

第1235回例会 2011年5月26日(木)(曇)

司会 小清水正義副幹事

点鐘 高橋幸雄会長

合唱 「奉仕の理想」(北村まり子さん)

唱和 「四つのテスト」(酒井健一君)

ビジター紹介 久保谷 勤君(秦野)

祝結婚記念日 西村君(5/27)

祝誕生記念日 ≪会員≫高橋(秀)君(5/27)
≪奥様≫神崎君(6/1) 今井君(6/2)

祝創業記念日 三留君(6/2) 高橋(秀)君(6/4)

会長報告

- 6/1～、会長・幹事、酒井国際奉仕委員長、中嶋会報・雑誌委員4名でタイへ消防車の贈呈式に行きます。
- 6月第2週よりクラブ協議会での各委員会の活動報告・総括をして頂きます。

幹事報告

【受付文書】

- 国際ロータリー日本事務局経理室より 6月レートのお知らせ 1ドル=82円
 - ビーハッピーみのりの家より、助成金のお礼状
- 【例会変更】 秦野中
- 【本日の配布物】 「フィリピン・アフリカを助ける会だより」 「ロータリーの友」

スマイル報告

- 久保谷 勤君(秦野) 「いつもお世話になっています。本日も宜しくお願い致します」

- 高橋幸雄君 「先週の移動例会ではご苦労様でした。社用のため欠席し申し訳ありませんでした。来週は消防車贈呈式に行ってきます」
- 古谷スミ子さん 「芝桜の草むしり、ありがとうございました。来週は“タイ”に行ってきます」
- 高橋秀樹君 「お祝いありがとうございます」
- 西村隆之君 「結婚記念日、お祝いありがとうございます。これからもお祝いを頂けるよう、本日より努力致します」
- 神崎達朗君 「家内の誕生祝いありがとうございます」
- 今井茂文君 「スマイルします。妻の誕生祝い、ありがとうございます」
- 三留文雄君 「創立記念日だそうです。ありがとうございます」
- 諸星常平君 「秦野市テニス大会で23年目にして初優勝しました。まだ若いものには負けません」
- 小清水正義君 「スマイルします」
- 飯田隆明君 「先日のゴミ0運動・芝桜草むしり、ありがとうございました。おいしいお弁当で頑張れました」
- 桐山晃忠君 「東日本震災の復興を願いつつ、スマイルします(好运がほほえむように)」
- 多田嘉之君 「先月、先々月の自宅待機から一転、大変忙しくなってきました。これが続けば有難いです」
- 原 郁夫君 「スマイルします」
- 柳川清紀君 「昨日、東名高速の横浜インター付近で覆面パトカーに追跡され、あやうく捕まるところでした。バックミラーで気が付き、難を逃れました。ついでいます!!」
- 諸星道治君 「スマイルします」

会員数	40名
出席数	29名
出席率	74.36%
前々回の修正	76.92%

メイクアップ	
--------	--

本日のプログラム	6月2日 ○ 休会 6月9日 ○ クラブ協議会(各委員会活動報告) ○ 理事会
----------	---

次週のプログラム	5月16日(木) ○ クラブ協議会(各委員会活動報告)
----------	--------------------------------

- 北村まり子さん 「今日から平塚競輪が始まりました」
- 前 肇君 「スマイルします」
- 米山君夫君 「スマイル致します」

合計 48,000 円

委員会報告

- プログラム委員会 加藤一也委員長
6月の例会予定
6/2(木) 休会
6/9(木) クラブ協議会・理事会
6/16(木) クラブ協議会
6/23(木) クラブ協議会 年会総括
6/30(木) 納会(夜間例会)
- 国際奉仕委員会 酒井健一委員長
「タイへの消防車贈呈」に行つて参ります。
期間 6/1(水)～5(日)
※タイの子供たちへのプレゼント(持参)
ノート100冊 鉛筆200本 消しゴム200個
鉛筆削り2個
全て日本製品を持参します。
- 親睦活動委員会 瀬戸 誠副委員長
「新会員歓迎会」開催のお知らせ
日時 5/27(金) 19:00～
場所 「きちじ」
※出欠表を回覧中です。多数のご出席を!

卓話

- 大津俊彦君



「TPPに対して」

皆さんはTPPという言葉をご存じだと思います。環太平洋パートナーシップで話題になっています。農家の私にとっては大変な問題です。これが締結されると農業人口が壊滅的に減少されてしまうと思います。良いか悪いかわかりませんが、農産物は安く手に入るようになります。中国の問題などもあり、消費者が“安い”からと喜んでいて長い間にはいろいろな問題が出てくると思います。

最近では企業が野菜工場と称して、人口の光を当て、水耕栽培で野菜もどきを生産していますが、野菜の形はしていますが、日光を浴びずにできた野菜と、土からの栄養を摂り日光を浴びた野菜の味の違いは明白です。これからの子供達は本当の野菜の味を知らずに育っていくのでしょうか?日本の人件費が高い所で耕作された野菜は高額です。輸入した安い野菜…栄養面などでも問題が出てきます。

肉牛、酪農は、日本では限られた土地で飼育され、一か所でそれほど多く飼われていませんが、アメリカでは一か所で1万頭～10万頭を飼育、肉になる寸前まで野外で飼われているのでコストもかからず、安い肉が提供されます。

私は乳牛を飼っています。牛乳は輸入できませんが、バター、チーズは輸入できますので、日本産は減少して行くと思います。牛乳では北海道から東京に来て製品になるまで約1週間かかりますが、私の牛乳は明日には店頭並びます。鮮度が良いのです。北海道から来た牛乳にもこちらの牛乳を混ぜないと風味が悪いので近隣の牛乳は大事にされますが、価格は変わらず、設備投資が大変なことなどもあり、年間10～20か所が止めています。

農業者はどんな形にせよ働かなければなりません、TPPが導入されるとますます大変になります。日本の農業の20年後、30年度を考えた時に…。どうなっているのだろうと考えさせられます。私はTPPに反対しています。

- 久保谷 勤様(秦野RC)



「息子・久保谷健一について」

プロゴルファー・久保谷健一の父です。まず、ゴルフ発祥の地はスコットランドです。今から700年前の北オランダでの氷上ゴルフは原型だそうです。近代ゴルフはボビー・ジョーンズが14ホールで始めたのが最初で、スコットランドに入ってきたのは500年前、ボールは羊の皮の中に物を詰めたもの。うさぎの穴に入れていたのだそうです。日本に入ってきたのは100年前、六甲に9ホール設置。仙石に6ホール設置されたのが大正の初めで、昭和天皇が若いころにニッカズボンをはいてゴルフをやっている姿が飾ってあります。

私は17歳の時に左側の目に鉄片が入り、見えなくなりました。スポーツは大好きでしたが、スキー、野球などは片眼では感覚が解らず、何が出来るのかと考えた時、走る事とボールが止まっているゴルフが出来ると思い、始めました。昭和47年に秦野にゴルフの練習場を開設。この年に息子・久保谷健一が生まれました。小さいころからクラブを作ってあげたら、大人の真似をして打っていました。小学生のころ、最初は友達と遊ぶのが楽しくなりやめていましたが、4年生頃から友達を連れてきて、一緒にゴルフの練習をしていました。そのころ、私たち夫婦と一緒に米軍の厚木基地内のゴルフ場に連れて行きました。子供も邪魔扱いされませんでした。日本のコースは大変うるさい事を言いました。

中学生でジュニア選手権に挑戦。高校になる寸前にジュニア選手権で優勝。高校は家から通える曾屋高校に入学。公立なのでゴルフの大会に出場するために休む時は病欠扱いになり、あまり休めず、ハワイジュニア選手権には息子の代わりに横田真一(水城高校)がいきました。明治大学に進み、卒業と同時にプロテストに合格。フジ・サンケイで優勝。全英オープンで72ホール戦い、-7でトップタイ3名で健一が勝ちました。石川 遼君と一緒に全米オープンに出場致します。